

L'héritage de Che Guevara mis en relief en Syrie (+Photos)



Damas, 1er juin (RHC) Le secrétaire adjoint du parti Baas au pouvoir en Syrie, Hilal Al-Hilal, a fait l'éloge jeudi des idées et de l'héritage révolutionnaire laissé par le guérillero argentino-cubain Ernesto Che Guevara.

Le Che et ses camarades de lutte ont laissé des mérites et des valeurs dont le peuple syrien et les camarades de notre parti sont fiers, a déclaré le chef du parti lors de l'accueil de sa fille Aleida Guevara March, en visite dans ce pays arabe.

Al-Hilal a salué la fermeté de la Syrie et de Cuba face aux pressions des États-Unis et a dénoncé le blocus injuste imposé simplement parce que ces deux nations défendent leur souveraineté et rejettent les

diktats de l'étranger.



Les peuples méritent la paix, mais cette paix doit s'accompagner de dignité, a déclaré Aleida, ajoutant que le peuple syrien mérite la paix après avoir remporté la victoire dans la guerre déclenchée contre son pays.

La spécialiste en pédiatrie a également visité la Grande Mosquée des Omeyyades, visitée par son père en 1959 et par Fidel Castro en 2000. Le directeur de ce monument musulman historique, Essam Sukar, a souligné l'importance de la pensée du Che en Syrie et dans le monde entier.

Aleida Guevara March est arrivée aujourd'hui en Syrie après une visite au Liban, au cours de laquelle elle a reçu la distinction d'ambassadrice de la cause palestinienne aux côtés d'autres personnalités du Bahreïn, d'Espagne, d'Afrique du Sud, de Tunisie, d'Inde, d'Algérie et du pays hôte.



Il s'agit de la deuxième visite d'Aleida à Damas, après celle effectuée en 2006 à l'invitation du ministère de l'Information, au cours de laquelle elle avait été reçue par les autorités et avait assisté à une série d'activités de masse organisées en hommage à Ernesto Guevara (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324309-lheritage-de-che-guevara-mis-en-relief-en-syrie-photos>



Radio Habana Cuba